

Seit vielen Jahren bereist **Edgar Nönnig** die Berge der Welt. Seine größeren Unternehmungen führten ihn in den letzten Jahren vor allem nach Südamerika – die Reiseziele für Bergfreunde sind dort zahlreich. Sein Markenzeichen – die selbst organisierten Touren – ist eine Garantie für Abenteuer und besondere Erlebnisse.

Der Referent hat innerhalb von 11 Jahren und 7 Reisen südamerikanische Berge an verschiedenen Stellen der Anden aufgesucht.

Der höchste Berg des amerikanischen Kontinents, der Aconcagua, kann es mit seiner Höhe von 6962 m nicht mit den höchsten Bergen Asiens im Karakorum oder im Himalaja aufnehmen. Und doch bleibt die Annäherung an ihn ein Abenteuer. Gleichgültig, wie Treckingagenturen unter dem Aspekt eines expandierenden Bergtourismus eine solche Reise beschreiben. Edgar erreicht 2018 gemeinsam mit seinem Bergfreund **Peter Kölbl** das Gipfellager Cholera in 6000 m Höhe. Gezeigt werden die Bilder der Bergexpeditionen von 2007 und 2018, unterhaltsam ergänzt durch interessante Details zu Land und Leuten.

Aconcagua 2007 & 2018

Die Annäherung an einen Berg



Am Donnerstag, dem 07. Februar 2019

Im Vereinshaus auf dem Reuster Berg

Beginn **19:00 Uhr**

Wir laden herzlich ein!



Der Turm- und Verschönerungsverein Reust e.V. dankt allen Beteiligten, die zum Gelingen dieser Veranstaltung beitragen. Wir wünschen allen Gästen gute Unterhaltung.